

Herr Derscheid gibt bekannt, dass die Personalkosten 2006 innerhalb des Budget liegen.

Weiter gibt Herr Derscheid bekannt, dass zwei Bewertungen nach entsprechenden Hinweisen der Stelleninhaber überprüft wurden.

Zum einen war dies die Stelle der Bibliothekarin. Nach dem Spezialtarifvertrag richtet sich die Eingruppierung nach Medienbestand und Zahl der Ausleihen. Hier war die Bewertungskommission von falschen Werten ausgegangen. Bei Zugrundelegen der richtigen Zahlen ergibt sich ein Stellenwert nach Entgeltgruppe 9. Dies entspricht der früheren Bewertung. Weiter wurde die Stelle Bearbeitung von Feuerwehrangelegenheiten neu bewertet. Die Kommission war davon ausgegangen, dass die gesamten für den Bereich Feuerwehr anfallenden Tätigkeiten ehrenamtlich seien. Tatsächlich werden hier jedoch Tätigkeiten ausgeführt, die zu den Aufgaben der Verwaltung gehören. Es ergab sich eine Stellenanhebung von Entgeltgruppe 6 nach Entgeltgruppe 8.

Zu dem Thema Stellenbewertung haben zwischenzeitlich Mitarbeitergespräche stattgefunden. Weiter hat eine Personalversammlung stattgefunden, in der Herr Sieberg das Personal ausführlich informiert hat.